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平成２６年海南市議会６月定例会通告一覧（一般質問） 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

１ ３番 

東 方 貴 子 

登壇時間 10分 

１ （仮称）西部こども園について 

(1) 西部こども園のそもそもの設置目的は何ですか。 

(2) 統合する保育所・幼稚園、人数はどれくらいですか。また、

保育士の配置人数とその基準は。 

(3) 市民病院跡地に設置予定ということですが、その理由は。 

(4) 津波対策及び建設予定地周辺の液状化対策はどのように

考えていますか。 

(5) 保護者の意見は聞きましたか。それはどのような形で聞き

ましたか。 

２ 給食の産地表示について 

 (1) 県内の自治体の給食の食材表示の状況は。 

 (2) 本市においては、保護者にどのような形でお知らせしてい

ますか。 

３ 学童保育について 

 (1) 本市における学童保育の待機児童の状況と、県内他市にお

ける学童保育の実施状況とその待機児童の状況は。 

 (2) 保護者からは、どのような要望がありますか。その聞き取

りはどのような形で行われていますか。 

 (3) 公民館施設を活用しての待機児童解消はできませんか。 

４ 児童見守り放送について 

午後３時の小学校下校の見守りお願いの放送を児童の声でして

はどうですか。 

２ １２番 

岡  義 明 

登壇時間 30分 

１ 浮上式防波堤の本体工事について 

今年度予算で箇所づけされなかったことについて、その理由を

市民や地元関係企業にも明らかにすべきではないか 

２ （仮称）海南市立西部こども園について 

 (1) 津波浸水地域である旧海南市民病院跡地への整備を検討

していることについて 

   ① どのような施設を検討しているのかについて 

    ア 旧市民病院跡地に整備することを検討した理由につ

いて 

イ 概算総予算及び定員数について 

   ② 市政懇談会や保育所・幼稚園の保護者から出された意見

や要望について 

   ③ 被災時、子供の命をどのように守ろうとしているのか 

    ア 食物アレルギー事故のリスク 

    イ 感染病拡大のリスク 

    ウ 非常用電源の確保（調理・滅菌・食材保存） 

 (2) 東日本大震災の教訓について 

   津波火災の建物における危険性について 
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通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

３ １番 

米 原 耕 司 

登壇時間 10分 

１ 津波火災 

(1) 海南下津港沿岸部の石油貯蔵施設における津波火災対策

について 

(2) 津波緊急避難ビルへの津波火災による 2次災害防止につい

て 

２ 避難行動要支援者名簿 

(1) 避難行動要支援者名簿への登録対象者の範囲とその人数

や名簿提供先、時期について 

(2) どのような個人情報を取得するのか、また名簿の管理方法

について 

(3) プライバシー保護に関する考え方について 

(4) 名簿登録制度不同意者の取り扱いについて 

(5) 名簿情報を最新の状態に保つ対応について 

(6) 避難のための情報伝達について 

３ 広報活動 

 (1) 海南市公式ホームページ及びフェイスブックの今後のあ

り方について 

 (2) モバイル版（携帯端末用）ホームページの新規運用計画に

ついて 

 (3) 公的施設における無料の公衆無線ＬＡＮ環境の整備状況

や今後の導入予定について 

４ １７番 

川 端  進 

登壇時間 30分 

１ 地方消滅・「極点社会」到来・シミュレーションについて 

 (1) どう対応する方針か 

 (2) 「防衛・反転線」の構築 

２ 海南医療センターの経営について 

 (1) 公立病院改革プランと実績 

 (2) 新築初年度の決算見込み 

 (3) 赤字経営の原因と対策は 

 (4) 平成 30 年度決算の見通しと経営形態の見直し 

  (5) 新会計基準導入に伴う対策について 

３ 震災・津波対策について 

 (1) 本市の防災計画と都市基盤 

 (2) 避難所・避難路の安全確保 

 (3) 耐震診断の義務化、耐震診断結果の公表 

４ 新庁舎整備について 

 (1) これまでの経過と問題点 

 (2) 今後の進め方 

 (3) 各候補地に関する各種検討 

 (4) 市民アンケート、住民投票の実施 

 (5) 新庁舎整備検討委員会の問題点 
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通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

５ ２１番 

磯 﨑 誠 治 

登壇時間 10分 

津波対策について 

 (1) 旧海南市域の津波対策について 

   ① 事業開始年度から年度ごとの事業費と事業内容 

   ② 今年度の事業費と事業内容 

 (2) 直立浮上式防波堤工事の進捗状況 

   ① 海底地盤強化対策の現況と今後の予定は 

   ② 既設の鋼管の浮上実験はどのようにしているのか 

 (3) 下津町地域での津波対策について 

   ① 今までどのような事業（工事）がされてきているのか 

   ② 今後予定されている事業はあるのか 

 (4) 津波からの避難について 

   ① 高齢者や障害者の避難対策は 

   ② 自動車を使った避難訓練について 

   ③ 一時避難場所の照明と避難経路の誘導灯の整備は 

   ④ 一時避難場所での簡易トイレの備蓄は 

   ⑤ 避難を妨げるおそれのある廃屋対策について 

   ⑥ 防災放送の難聴対策について 

６ １３番 

橋 爪 美惠子 

登壇時間 10分 

１ 選挙での投票率向上のために 

 (1) 過去の選挙での投票率について 

 (2) 投票率向上のための施策について 

 (3） 学校教育の中での取り組みについて 

２ コミュニティバス（特に下津町地域において）の充実を 

 (1) 下津町地域でのコミュニティバスの運行の現状について 

 (2) 市民の声や要望の聴取はどのように行い、その内容はどの

ようなものか 

 (3) さらに充実していくために 

   現状と方策について 

３ 下津行政局の充実のために 

 (1) 合併協議での位置づけと合併時からの変遷について 

 (2)  利用状況と市民からの要望について 

 (3) 市民の立場に立って下津行政局の充実を 

７ ５番 

森 下 貴 史 

登壇時間 10分 

防災対策について 

 (1) 避難行動要支援者名簿の登録制度がスタートしましたが、

今後の対応について 

 (2) 各地区の自主防災組織に女性班を創設してはどうか 

 (3) 各地区に設置されている備蓄品倉庫の現状及び未設置地

区への今後の取り組みについて 
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通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

８ ２番 

中 西  徹 

登壇時間 10分 

１ 教育委員会の見解について 

 (1) 中学校給食の実施について 

 (2) 全国学力学習状況調査の結果公表について 

２ 国民健康保険について 

 (1) １人当たりの医療費と国民健康保険税調定額の状況は 

 (2) 収納率の現状と滞納問題について 

９ ９番 

川 崎 一 樹 

登壇時間  5分 

１ 中学校の部活動の現状と社会体育クラブとの関係について 

 (1) 市内７中学校別の部活動別加入状況は 

 (2) 中学校の部活動入部は必修となっているのか 

 (3) 学校外の社会体育クラブに所属している生徒を把握して

いるのか 

 (4) 今後の教育委員会の考えは 

２ ＡＥＤの設置状況と保守点検について 

 (1) 今後の増設予定はあるのか、現状で問題がないか 

 (2) 保守点検はどのように行っているのか 

10 ２２番 

栗 本 量 生 

登壇時間 10分 

海南医療センターの諸問題について 

 (1) 経営状況について 

   ① 黒字化に向けての経営努力は 

   ② 医療センターになってなぜ土曜日休診にしたのか 

   ③ 制度の改革の成果は 

 (2)  医師の確保について 

     ① これまで医師の確保についてどういう活動をされたの 

     か 

   ② 現在の医大の教授との交渉は 

 (3) 受付スタッフの直営化について 

   ① 直営化に至った経緯は 

   ② 外注と直営化のメリット、デメリットは 

 (4) 健康診断について 

   なぜ、健診日まで時間がかかるのか 

 (5) 診療予約とモニターについて 
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通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

11 ４番 

中 家 悦 生 

登壇時間 10分 

１ 交通安全対策 

 (1) 国道 370 号と南北線の交差点の安全対策について 

   ① これまでどのような対策をとってきたか 

   ② 信号設置の要望に対する進展状況は 

 (2) 野上新橋西詰交差点前にオープンしたセブンイレブンへ

の出入り口付近の安全対策について 

   ① 車の衝突やバイクの転倒事故の発生を把握しているか 

② 事故の未然防止のため、市として何らかの対策をお考え 

か 

   ③ 遊歩道を横断して出入りできるようにしているため、停

止線を手前に移動するか、停車禁止にできないか 

 (3) 大野中の業務スーパー、ヒダカヤへの入場待ちの車の行列

による慢性的な渋滞に対して 

   ① 事故誘発の一因となるとの認識を持っているか 

   ② 市として何らかの交通安全対策をとっているか 

   ③ 店に対し十分な駐車場の確保を指導すべきではないか 

２ 海南医療センターに対する市民の要望から 

 (1) 精算時の貴重品置き場の問題について 

   ① 置き引き被害や、置き忘れ事故はなかったか 

② 財布やバッグなど手荷物が置ける棚を設置すべきでは 

 (2) 病院北側の駐輪場に関する問題について 

   ① 病院北側の駐輪場に設置している斜めの鉄板は雨天時

に滑って危険であるとの認識はあるか 

   ② 上記駐輪場の利用状況について（患者、職員別での把握） 

   ③ 転倒事故防止のため使用禁止とするか、設置している鉄

板の素材や形状、構造を変更すべきでは 

   ④ 他の駐輪場の案内をよりわかりやすく 

   ⑤ 安全な駐輪場の新設を考えられないか 
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通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

12 １１番 

上 田 弘 志 

登壇時間 20分 

１ 買い物弱者対策について 

(1) プライスカット黒江店閉店問題について 

  ① 事業者（オークワ、岡本興産）へどのような対応をした

のか 

  ② 市民の「存続」の要望にどう応えるのか 

(2) 行政の取り組むべき課題と考えるが、市の見解を問う 

  ① 庁内体制の整備 

  ② 実態調査の実施 

  ③ 民間事業者への補助制度の創設 

 (3) 地域商業振興条例の制定が必要ではないか 

２ 通学路の安全対策について 

 (1) 緊急合同点検後の取り組みについて 

   ① 改善実施状況の進捗 

   ② 登下校中の交通事故の発生状況 

 (2) 危険箇所対策について 

   ① 横断歩道（信号機未設置） 

   ② 水路及び河川の転落防止対策 

 (3) 交通安全教育について 

３ 福祉事務所の役割について 

 (1) 福祉事務所の果たす役割についての認識は 

 (2) 福祉事務所の現状について 

   ① 組織体制 

   ② 職員構成と所員定数 

   ③ 指導員と現業員の平均勤務年数 

   ④ 指導員と現業員の有資格率 

   ⑤ 特殊勤務手当の支給対象者及び支給額 



- 7 - 
 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

13 ２０番 

宮 本 憲 治 

登壇時間 10分 

海南市の人口減少問題について 

 (1) 海南市の現状と今後の推移（2010 年→2020 年→2040 年） 

   ① 高齢化率・出生数・20 歳から 39 歳の女性数 

   ② 普通交付税（現行の制度に変更がないと仮定して） 

   ③ 国民健康保険医療費 

   ④ 国民健康保険税 

   ⑤ 介護保険料 

   ⑥ 固定資産税 

   ⑦ 個人住民税 

 (2) 現行の対策とその成果 

   現在、市独自で実施されている対策とその成果 

 (3) 人口減少問題対策プロジェクトチームの結成を求める 

   ① 実施が可能な子育て支援策 

   ② 実施が可能な雇用創出策 

   ③ プロジェクトチームの結成を求める 

14 １４番 

河 野 敬 二 

登壇時間 30分 

１ 「教育委員会」制度について 

 (1) 教育委員会制度の現状は 

 (2) どのように政府は変えようとしているのか 

 (3) 私たちが望む教育委員会改革とは 

２ きらら子ども園と各幼稚園とこじか保育所 

 (1) きらら子ども園について 

   ① その現状について 

   ② その問題点は 

   ③ その改善について 

 (2) 各幼稚園（きらら子ども園を除く）について 

   ① それぞれの園の現状について 

   ② その改善策について 

 (3) こじか保育所について 

   ① 現状は 

   ② 充実策について 

３ 社会体育・子どもスポーツの安全対策について 

 (1) 熱中症対策について 

 (2) 「ＡＥＤ」の設置状況とその使用対策など 
 


